
罗宾中学家委会会议记录 

 
2016 年 2 月 24 号晚 7 点 

于罗宾中学图书馆 

约 13 人参加会议 

 

出席执委：       

Jake Fry, Christine Dearing, Tracey St. Denis, Linda Liu, Amy Yan  

缺席： Janis Liu 

 

时间               项目                                                                       发言人 

7:00-7:05 欢迎并感谢 Nicola 和其他家长提供茶点                                                                 Jake                                       

表决通过 2016 年 1 月 会议记录 -  Tracey St. Denis 

Nicola Zeunert   支持动议， 

会议记录通过 

表决通过 2016 年 2 月会议议程 – Lisa Tuer 

John Puddifood 支持动议 

会议日程通过。 

应用技术部门的教师将参加我们的下个月的会议。 

因为现场家长都能懂英文， 不需要翻译。 

7:18-7:25 Principal’s Report 

校长报告                                                                                                                  Geoff 

上个月匆匆而过，许多销售和筹款活动，特别是围绕情人节的活动让我又高兴又惊

喜。 学校的众多筹款活动让人们有机会在一起合作。 

期中的成绩单已经出来了，教师已经在安排关于学习机会的报告， 园艺能手剧场在

月初展示了。 

我们的 10 年级计划及健康与职业教师也在三月初安排了一些事情，一个独幕剧演出

非常成功。 



随着赛季结束，运动队赢得了很多胜利。 低年级女子篮球队进入了省锦标赛， 在

过去的 15 年里第一次取得了低陆平原第三的成绩。高年级男生这个星期有一个锦标

赛。目前状况不错，我们期待着春季的到来。 

罗宾艺术部门接受新生信已经发出了。 ELL学生的分级考试很快开始了， 我在上

个月会见了一些家长和学生， 情况都不错。 

7：25-7：27 

教师报告                                                                                                                      Scott 

有一个长期设备计划跟我们有关， 现在有机会参与教育局的计划，我们鼓励家长了

解事情进展并花时间分享你的观点。 

教师正在研究 8，9 年级新 BC 课程。 教师对这些变化有一些焦虑。 Alain Raoul 和

Scott 正在一起通过英语第一人语言和社会正义带给罗宾一部关于原住民学校经验的

话剧。我们希望把“三乌鸦制作”呈现给 9，10 和 11s 年级， 这两个年级的课程有

关原住民学校，可以帮助年轻人了解原住民社区传统方面在加拿大发生了什么。 

 

 

7:30-7:45       Treasurer’s Report                                                                                         Tracey  

Tracey 汇报了 2016 年 1 月 31 日截止的财务状况。详细信息展示于放映机上 

讨论包括了如下事宜： 

 

动议批准除已经批准的$2014.88 用于 3D 打印机之外，增加$784.00 弥补不足。 

- John Puddifoot. 

Anda Ma 支持动议。 

动议通过。 

动议批准除了教练服装（只批准$1000，记分板和图书馆新桌子外的所有项目- 

Nicola Zeunert 

John Puddifoot 支持动议。 

动议通过。 



再涂层大切割桌可以由学校解决。 

讨论是否 VSB将购买新记分板（他们将不会）。 

动议减少资助领导能力项目， 博彩账户的清单中 80 个学生的的 T 恤，从$2500, 减

到$1500. – Lucy Zhang 

Lisa Tuer 支持动议 

动议通过. 

7:52 

DPAC 报告 

DPAC 有$5000 会分给申请的学校，这个资助会在六月给出。 (John Puddifood 质疑

这一金额，Linda 随后邮件确认这一金额只有$500.) 

DPAC 任命 Rhianna Rayana Garen 作为 DPAC 在资优教育顾问委员会的代表。她的

职责是出席例会并在 DPAC 会议上提交报告。 

讨论一个特别会议（第二次全市家长会议）及 DPAC 计划一个家长教育研讨会。建

议年度会议从二月改到四月。 

两个教育专家出席了 DPAC 会议。 

一个是 Dr. Patricia Porter 她来讲了她的书《The Porter Process: 5Steps to Unlock Your 

Child’s Potential From K to Career》。 

另一本书是 Dr. Gabriela Inonia 的《童年的焦虑》， 她将到学校免费赠送。 

我们同意把 Dr. Gabriela Ionita 《童年的焦虑》的信息放到 PAC 网站上并请学校办公

室在罗宾新闻中加一个通知。如家长感兴趣可以请她到学校演讲，请给 PAC 邮箱

lordbyngschoolpac@gmail.com.发邮件。 

同时我们讨论支持 Quining Wang 的建议由家长教育委员会直接联系 Dr. Gabriela 

Ionita 看有多少家长需要 Dr. Ionita 来演讲。 根据家长的反馈，我们将努力促成这件

事。 

DPAC 知道一些家长就医用大麻药房开发申请事宜联系市政府， 3 月 2 日将有一次

会议。 
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8：00-8：07  

礼物卡项目更新                                                                                                     Jane/Lisa 

筹集$840. 

8:07-8:17 其他业务                                                                                                 Jake   

Jinny Ahn 请 Christine 计划一个酒吧之夜作为家长的社交活动。我们将在四月的会

议讨论这件事。 

John Puddifoot: BCCPAC 开了个碰头会，预测预算短缺 4 百万，VSB之前收到了资

金保护条例，但现在这个资金保护条例不见了。 

省预算已经做好了。 

今年的年度大会将在 Kelowna 举行； PAC 签了由 John 代表罗宾参加年度大会的委

托书。 

家长可以登录 Myedbc 来查询学生的成绩。 

动议提名 John 代表罗宾出席 BCCPAC 的年度大会 – Tracey St. Denis 

Nancy         支持动议。 

动议通过 

8：30 休会。 

 


